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川越線の複線化について、2020年11月16日に地元西区・北区の自治会の皆様、西区選出の稲川市議、上三信市議、北区選
出の川崎市議、関市議、JR東日本の皆様と現地視察を行いました。また、さいたま市長等幹部の皆様との意見交換会において
は、地元で伺ったゴミ集積所問題の解決とともに、複線化への支援をお願いしました。
牧原自身も地元さいたま市に住み、電車通勤をしております。上野東京ライン創設に尽力するなど、通勤環境整備は牧原にし
か取り組むことができないとの思いで、川越線・埼京線の本数増加、強風で止まらないよ
うに取り組んで参ります。

荒川の治水対策についてご報告いたします。
荒川の治水対策「さいたま築堤事業」としてかさ上げを後押しし、河川防
災ステーションの整備を進めてきたところでしたが、しかし台風19号によ
り水がぎりぎりまで上がり、特に整備が完了していない治水橋の所には
不安の声が多数寄せられました。
そこで今年度から、治水橋に特殊堤を作り万全を期す工事を国の事業と
して開始いたします。

・現状の堤防の上にさらにもう一段築堤。普段
は橋（道路）として通行している部分に、非常時
にはゲートをスライドさせて洪水をせき止めるこ
とができる陸閘（りっこう）を設置。令和3年度以
降の完成を予定しています。

皆様よりご要望の多かったアルディージャ交差点への信号設置が、日下部
県議のご尽力により決まりました。今年度中に設置の方向です。
牧原も宮前のカーブミラーの整備、水判土の側溝整備や赤羽根氷川神社
の道路舗装など、皆様から頂いたご要望への取り組みを日々しております。
交通安全は生活の中でとても重要な分野です。子どもから大人、高齢者ま
で皆様が安心して日々暮らせるよう、これからも国県市一致団結して地域
を支えて参ります。

▲2018年には複線化の要望書を、北区選出の関根県
議（当時は市議）、西区選出の稲川市議、金井市議と共
にJR東日本代表取締役社長に提出。複線化に向け粘
り強く活動しています。

▲地元自治会の皆様、西区選出の稲川
市議、金井市議とともに国交省御法川
副大臣に要望。

▲台風19号での治水橋の様子
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アルディージャ交差点に
信号設置が決定！

衆議院議員　前経済産業副大臣　元厚生労働副大臣
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❶政治は政策、そして結果
国際弁護士、環境政務官、厚生労働副大臣、経済産業副大臣などの
経験を活かし、政策で「経済・雇用そして生活を守り抜く」が信念です。
❷国際派
国際経済関係法や交渉、紛争解決など外交・通商が専門分野。地球
温暖化防止にも積極的に取り組んでいます。
❸福祉・弱者の味方
子供の貧困対策推進法、動物愛護法改正の議員立法などを行いま
した。厚生労働副大臣時には子供の虐待防止を強化し、年金、医療、
介護、子育て支援、福祉政策の充実に尽力しました。「政治は弱いも
ののためにある！」が信条です。
❹地元密着
3人の子供とともに地元さいたま市に在住。荒川治水、国道整備、通
勤環境改善（上野－東京ライン創設等）、駅整備、医療体制充実など、
よりよいさいたまに向け結果を残し続けています。
❺未来への責任を果たす
党青年局長や超党派若者議員連盟会長として活動。新時代に向け
新たな視点と行動力で政治を変えていきます。

牧原秀樹プロフィール　
衆議院議員4期目  昭和46年6月4日生まれ
麻布高、東京大学法学部卒業後、渉外弁
護士として数多く国際案件に携わる。ジョ
ージタウン大ロースクール国際法学科留
学。国際弁護士（日本・ニューヨーク州）。平

成15年経済産業省入省。 平成17年埼玉5区
より初出馬。 平成21年東日本大震災により親や家
を失った子供たちの支援団体を設立、活動。平成24
年衆院選にて再選。以降、環境大臣政務官、党青年
局長、議院運営委員会理事、厚生労働副大臣、衆議
院内閣委員長、経済産業副大臣を歴任。現党環境部
会長。無派閥。ごく普通のサラリーマン家庭で育った
2世議員ではない
立場から、議員宿
舎は借りずに地元
さいたまで暮らす
地域密着スタイル
を貫く。
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「政治は誰がやっても同じ“ではありません”」
上尾道路については、牧原が与党議員として2005 年に初当選し、予算獲得など
にも努力して、2010年 3月27日に宮前インターが開通し17号バイパスから直
進できるようになりました。
しかし、牧原が 2009 年に落選したのち民主党政権の間は、圏央道桶川北本 IC
への上尾道路延伸はまったくなされなかったのです。
その後政権が変わり牧原も再選。活動を再開し2015 年 10 月 31日には4車線
拡幅、2016年 4月29日には桶川北本 ICまで上尾道路は開通しました。
上尾道路沿線は、毎年の雑草刈りもやっていますが、まさに生活に直結する道路
の問題でも「政治は誰がやっても同じ“ではない”」ということをぜひ分かってい
ただきたい、そう思います。

地元、さいたま市に在住する地域派、草の根国会議員として、今後とも生活に根差した活動をして参ります。

西区、西新井付近の上尾道路沿いは、小学校の通学路
になっていますが、夏の間に、こどもが隠れてしまうほど
に伸びてしまいます。数年前に地元の方からの陳情を受
けて以来、毎年、除草整備の対応をしています。いつも
迅速に対応していただいている大宮国道事務所の皆様に
も御礼申し上げます。
政治家に陳情や要望…と言うと、何か大変な事のように
思われるかもしれませんが、このように生活の中での「困っ
たなあ」にも丁寧に対応しております。
（もちろん、どうにも対応できない、といった事案もあります
が、その場合はご容赦ください。）事務所秘書も地域を回ら
せていただいておりますので、お気軽にお声がけください。

令和２年（2020年）12月1日（火曜日） ＜２＞

牧原秀樹の活動を
Twitter、ホームページ、

Facebook で
紹介しています。
ぜひ、ご覧ください。

図提供：国土交通省関東地方整備局大宮国道事務所
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国道17号新大宮上尾道路（与野～上尾南）延伸について国道17号新大宮上尾道路（与野～上尾南）延伸について

毎年恒例となりました

自民党は 国・県・市 一致団結して地域の課題に
共に取り組んでいます

お困りごとは
なんでもご相談
ください
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